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会議の概要

、「高校生議会について」、「議会報告

会・意見交換会について」及び「その他について」を議題とし、高校生議会については、

開催について様々な意見が出されたが、新型コロナウイルス感染症の収束が見えておらず、

全員で一丸となって進めていく状況ではないことから、中止することを決定した。

次に、議会報告会・意見交換会については、諸団体に呼びかけて実施を検討してはどう

かとの意見があり、正副会長に一任されることとなった。

次に、その他については、今後、広聴検討分科会で取り組むべきその他の活動について、

特に意見はなく、分科会を閉会した。

なお、詳細は次のとおり。

協議の内容

１ 高校生議会について

令和３年度の高校生議会について、先日、南勢地区の高等学校代表である南伊勢高等学

校の角屋校長先生を正副会長と事務局が訪問し、スケジュール的に問題がなく、開催に向

けて前向きな回答を得たことを報告。高校生議会の開催について改めて諮ったところ、委

員からは「貴重な機会でもあり、開催に向けて準備を進めていけばよいのでないか」など

の賛成意見がある一方、「新型コロナウイルス感染症が収束に向かう道筋は見えておらず、

８月の開催は難しいと考える」、「必ずやらなければいけないものではなく、準備を進める

にしても高校側の関係者に迷惑をかけてもいけない」などの反対意見があり、全員で一丸

となって進めていく状況ではないことから、最終的に全会一致で中止することを決定した。

２ 議会報告会・意見交換会について

例年 11 月に開催している議会報告会・意見交換会について諮ったところ、委員からは、

「意見交換会であれば、準備に時間がかかるものでもないため、諸団体に呼びかけて実施

を検討してはどうか」などの意見があり、正副会長に一任されることとなった。

３ その他について

今後、広聴検討分科会で取り組むべきその他の活動については、特に意見はなく、分科

会を閉会した。
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